

Fecha 07.04.2009	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------

El **suministro** será suspendido totalmente en 400 colonias de 13 delegaciones

Implementa GDF medidas contra el **desabasto** de **agua** en la ciudad

El gobierno capitalino distribuirá el líquido a través de pipas y repartirá garrafones

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

Ante la inminente emergencia por el **desabasto** de **agua** que sufrirá la ciudad de México los próximos días, el Gobierno del Distrito Federal (GDF) implementará un programa de apoyo emergente, el cual incluye el **suministro** del líquido mediante pipas y la repartición de garrafones de **agua potable** para el uso doméstico.

Desde el próximo nueve y hasta el 12 de abril, en al menos 400 colonias de 13 de las 16 delegaciones del Distrito Federal se suspenderá de manera total el **suministro** de **agua** por 48 horas.

Por tal motivo, Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) informó que para combatir el problema el Gobierno incrementará el número de carros pipas que repartirán el líquido entre la población, por lo que en esta ocasión serán 500 las pipas que abastezcan a las zonas más afectadas.

Asimismo, se ampliará el horario de atención, por lo que en zonas como unidades habitacionales el servicio se ofrecerá las 24 horas. Otra de las medidas que implementará el GDF será la **distribución** de garrafones de 19 litros de **agua potable** a las familias afectadas.

Por otra parte, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, presentó el

Programa para el Ahorro del **Agua** en Instalaciones Públicas y Hogares, mediante el cual, el Gobierno pretende reducir el consumo del líquido en un

20 por ciento.

Para lograr esto se orientará al personal de las distintas dependencias para que realicen un consumo responsable del **agua**, se cambiarán los accesorios hidráulicos por dispositivos ahorradores y se trabajará en la

reducción de fugas.

“La ciudad de México tiene que tomar una serie de medidas para reducir el consumo de **agua** en términos agregados, porque no vamos a poder traer **agua** de otro sistema, ya que el **Sistema Cutzamala** cada vez nos está suministrando menos **agua**”, afirmó.

Ebrard Casaubon llamó a los capitalinos para que, desde su hogar, también contribuyan a reducir el consumo del líquido y a implementar acciones para evitar el desperdicio del mismo. 



Fecha 07.04.2009	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------



CORRIDOS.COM